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ASSEMBLEE GENERALE DES CLUBS 
DU DISTRICT HAUTE GARONNE 

 DE FOOTBALL  
 

Vendredi 23 NOVEMBRE 2018 

Salle des fêtes 

Place de la Mairie 

31410 LAVERNOSE LACASSE 

 

Conformément aux dispositions statutaires et conformément à la décision du Comité de 
Direction du 5 novembre 2018, les travaux sont dirigés par Monsieur Yvon Sevalle, Doyen du 
Comité de Direction. 

Participent à cette Assemblée Générale : 

Clubs représentés : ASPTT GRAND TOULOUSE – A.Z.F. – ACCENTURE – AKKA 
TOULOUSE – AMITIE FUTSAL CLUB – AURIAC – AUSSONNE – AUTERIVE – AUZIELLE 
LAUZERVILLE – AVIGNONET – BAGATELLE – BALMA – BAZIEGE – BEAUZELLE – BERAT 
– BLAGNAC – BOSSOST – BOULOC ST SAUVEUR CEPET – BOULOGNE PEGUILHAN – 
BRAX – BRUGUIERES – CE CAP GEMINI – CADOURS – CANTON D'AURIGNAC – 
CANTON DE SAINT MARTORY – CARBONNE – CASTANET – CASTELGINEST – 
CASTELMAUROU VERFEIL – CAZERES – CINTEGABELLE – COLOMIERS – COMMINGES 
ST GAUDENS FOOT 2014 – CONFLUENT – COPA CABANA – CORNEBARRIEU – 
CUGNAUX – E.F. DES 2M – E.F. SAVE GESSE – E.F. VIELHA (VAL D'ARAN) – ENCAUSSE 
SOUEICH GANTIES – ENTENTE DES 4 RIVIERES – ESCALQUENS – ETOILE DU CAGIRE 
– F.ALGERIEN. TOULOUSAIN – F.C. AUTAN – F.C. CANAL NORD – F.C. EAUNES 
LABARTHE SUR LEZE – F.C.MABROC – F.C. OUEST – FENOUILLET – FLOGUI ROSERAIE 
F.C. – FLOURENS DREMIL LAFAGE – FONBEAUZARD – FONSORBES – FONTENILLES – 
FRANQUEVIELLE – FRONTON – GAGNAC – GAILLAC TOULZA – GARDOUCH –
GRATENTOUR – GRENADE – HERSOISE – INTER FC – ISAE ONERA – J. E. T. – J.S. 
CAGIRE – J. S.PRADETTES – JUVENTUS DE PAPUS – LA FAOURETTE – LABARTHE DE 
RIVIERE – LABASTIDETTE – LABEGE – LANDORTHE ESTANCARBON SAVARTHES – 
LAPEYROUSE ST GENIES ST LOUP – LARBOUST OO – LAUNAC LARRA – LAUNAGUET 
– LAURAGAIS – LAVERNOSE LHERM MAUZAC – LE FAUGA – LE FOUSSERET 
LAVELANET – LE PLAN – LEGUEVIN – LESPINASSE – L'ISLE EN DODON – LM SPORTS 
– LONGAGES – L'UNION ST JEAN F.C. – LUSSAN ADEILHAC – MAHORAIS DE 
TOULOUSE – MERVILLE – MIRAMONT – MIREMONT – MONDAVEZAN – MONDONVILLE 
– MONTASTRUC LA CONSEILLERE – MONTBERNARD – MONTESPAN  FIGAROL – 
MONTMAURIN – MURET A. S. – MURET R. C. – NAILLOUX – PIBRAC – PINS JUSTARET 
VILLATE – PLAISANCE ALL STARS FUTSAL – PLAISANCE DU TOUCH – PONTIS INARD 
– PORTET CARREFOUR RECEBEDOU – POUVOURVILLE – PUCHO UNITED –
PYRENEES SUD COMMINGES FOOT – QUINT FONSEGRIVES – REVEL – RIEUX – 
RODEO – ROQUETTES – SAINT ALBAN AUCAMVILLE – SAINT HILAIRE – SAINT LYS – 
SAINT ORENS – SAINT PLANCARD (NEBOUZAN O.) – SAINT SIMON – SAINT MARCET 
SAINT IGNAN – STE FOY  DE PEYROLIERES – SALEICH – SALIES MANE – SEYSSES 
FROUZINS – T. C. M. S. – T.F. COMPANS – T.F.C. – T.O .A. C. – TAOUPATS DE DAUX – 
TOULOUSE FOOTBALL SUD – TOULOUSE FUTSAL CLUB – TOULOUSE LARDENNE –
TOULOUSE METROPOLE FC – TOULOUSE METROPOLE FUTSAL – TOULOUSE MIRAIL 
– TOULOUSE MONTAUDRAN – TOULOUSE NORD – TOURNEFEUILLE – TROPIK – U.S. 
BAGNERES LUCHO SPORTS CIERP GAUD MARIGNAC –  VALENTINE – VENERQUE LE 
VERNET – VILLAUDRIC – VILLEMUR – VILLENEUVE DE RIVIERE – VILLENEUVE FUTSAL 
CLUB – VILLENEUVE LECUSSAN – VILLENEUVE TOLOSANE – VOLVESTRE 
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Clubs absents : AJFM – A.S.F.A. – A.S.R.S.C – AUTERIVE FUTSAL – BESSIERES BUZET 
– BOULOC SPORTING FUTSAL – C. O. COTEAUX – CASTELNAU D'ESTRETEFONDS – 
CAYUN FUTSAL CLUB – ECOLE DE FOOT PERFECTIONNEMENT – FREESCALE – 
GIROU O. F. C. – J.S. KALEDONIENNE – J.S.C. TOULOUSE – LALANDE SC – LAUNAGUET 
FUTSAL CLUB – MATRA – MONTASTRUC DE SALIES – NOE – PIBRAC FUTSAL CLUB – 
PRADETTES FC – PUYMAURIN – RAMONVILLE – RANGUEIL – RIEUMES F.C. SAVES 31 
– ROQUES – SAINT ARAILLE – SAINT JORY – SEILH – SG INTER TOULOUSE – 
SPORTING CLUB OCCITANIE – T. A. C. – TOULOUSE LALANDE FUTSAL – UNION 
JEUNES SPORTIFS 31 – US TOULOUSE – VILLENOUVELLE 

 
CONTROLE DES POUVOIRS 

 Nombre de clubs convoqués : 189 

 Nombre de voix représentées : 602 

 Nombre de clubs présents : 152 

 Nombre de voix représentées : 522 

Le quorum étant atteint, l'Assemblée Générale peut délibérer conformément aux statuts. 

Conformément à la décision du Comité de Direction du 5 novembre 2018, l'assemblée 
générale est ouverte par M Yvon Sevalle, doyen du Comité de Direction. 
Après avoir remercié les clubs de leur présence, il dresse un rapide historique du district depuis 
sa première licence d'arbitre en 1965. A cette époque, situé au-dessus du café Albert sous les 
arcades du Capitole, le district comptait 3 500 licenciés. A la suite de plusieurs 
déménagements, il s'installe en 1995 à Saint Jean, fusionne en 2016 avec le district du 
Comminges et compte à ce jour 40482 licenciés. Il rend ensuite hommage à Jean-Claude 
Couailles pour son engagement et ses actions comme président du district depuis 2008 et le 
félicite de son élection à la tête de la ligue d'Occitanie. En évoquant l'avenir, il se réjouit de la 
candidature de Maurice Dessens dont il connait les qualités. Il termine sur un mot de Coluche 
"Pour critiquer, il faut connaitre et pour connaitre, il faut aimer". 

Le secrétaire général donne ensuite la parole à Mme Josyane Pujol, co-présidente du club de 
l'AS Lavernose Lherm Mauzac, qui remercie les clubs pour leur présence et félicite Jean-
Claude Couailles pour sa nomination. 

En remerciement d'avoir accepté de recevoir les clubs et en leurs noms, le secrétaire général 
lui remet une dotation de ballons. 

La parole est ensuite donnée à M Alain Delsol, Maire de Lavernose Lacasse, heureux de 
recevoir pour la première fois sur sa commune, patrie de Marcel Delsol ancien Président du 
TFC, l'assemblée générale du district de football. Il félicite de leur élection ou future élection, 
le président de la ligue et le prochain président du district. En tant qu'ancien président de club, 
il connait tout le travail effectué par les bénévoles et remercie l'assistance pour son 
engagement au bénéfice des jeunes. 

Pour marquer le passage du district, Philippe Maury lui remet l'incruste du district de la Haute-
Garonne. 

M Jean-Claude Couailles, président de la ligue d'Occitanie et ancien Président du District, 
intervient pour dire sa fierté quant au chemin parcouru et aux perspectives que les actions 
engagées ouvrent. Il souhaite que le district prospère en inscrivant sa forte capacitée 
d'innovation.  
Il remercie M Jean-Jacques Mirassou, vice-président du Conseil départemental, collectivité 
qui a été pendant ces dix dernières années le premier partenaire du district et qui, malgré les 
difficultés rencontrées et le désengagement de l'Etat est resté proche du district et des clubs. 
Il remercie aussi M Jacques Roisin, représentant de la Direction Départementale de la 
Jeunesse, des Sports et de la Cohésion Sociale. 
Il quitte le district avec infiniment de regrets mais le fait d'avoir brigué la présidence de la ligue 
est une continuité de son action pour le football. 
Pendant dix ans, il a essayé d'apporter un équilibre entre les clubs ruraux et les clubs de 
quartiers. Il a été aidé dans cette action, par un jeune des quartiers.  



Page 310 
 

Pour le remercier et en souvenir de son père, qui venant du Maroc avait été accueilli par le 
club du Vernet, il lui remet un maillot du club du Vernet, offert lors de la fusion avec le club de 
Venerque. 
En tant que président de la ligue, il s'est fixé quatre objectifs : 

 Une ligue réunie au service des clubs  
L'intérêt général passe par un schéma directeur basé sur la proximité car c'est le seul 
moyen d'être en prise directe avec les besoins et les attentes des clubs. Cela passe 
par un échange permanent. Aussi, il a fixé dès le début de l'année un planning de 
rencontres avec les salariés, administratifs et techniciens, et les élus pour écouter les 
clubs, relever leurs besoins et y apporter des réponses. 

 Innover dans l'organisation, l'animation et le pilotage 
Il présente l'organisation générale qui est mise en place pour partager les 
responsabilités et responsabiliser les directeurs en vue d'améliorer les performances. 

 Fixer des priorités 
La première est la concrétisation de l'ETR, puis la mise en place d'un comité de pilotage 
pour le CRT, l'IR2F et les pôles espoirs dont il présente les responsables et la 
constitution du nouveau bureau avec la nomination d'une nouvelle secrétaire générale 

 Conduire la ligue pour la dynamiser 
Son souhait est de soutenir et d'accompagner les clubs dans leur développement afin 
qu'ils puissent obtenir de la ligue des réponses de qualité à leurs attentes. 

Il termine sur une citation d'Henry Ford "se réunir ensemble est un début, rester ensemble est 
un progrès, travailler ensemble est la réussite" 

Approbation du Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 23 juin 2018. 

Aucun club n'ayant de modification à apporter ou d'observation ou à faire, le procès-verbal est 
soumis au vote et adopté à l'unanimité. 

Rapport financier au 30 juin 2018. 

Après avoir remercié pour le travail effectué les salariés et tous ceux qui l'on aidé tout au long 
de la saison, Geneviève Réavaille, trésorière générale, présente dans les grandes lignes le 
bilan de la saison 2017/2018 qui s'élève à 856 037 €. Après un exercice particulier lié à la 
fusion du Midi Toulousain et du Comminges, le bilan se stabilise.  

Elle enchaine en détaillant les évolutions du compte de résultat qui s'élève à 1 083 919 €. 

Les charges s'élèvent à 1 083 919 € dont notamment : 

 60% concernent les charges de personnel. Ces charges sont en hausse du fait :  
o De la procédure de rachat des RTT pour les salariés au forfait jours 
o De la prime exceptionnelle pour 20 ans d'ancienneté de 2 salariés 
o De 2 contrats temporaires de remplacement sur l'exercice 
o De la prise en compte de la gestion des 45 services civiques 
o De l'augmentation de la taxe sur les salaires 

 10% concernent les frais d'organisation des manifestations et des stages, 

 9% concernent les charges de fonctionnement. Sur ce poste on note : 
o Une baisse de la téléphonie et de l'affranchissement 
o Une part importante pour la rénovation des locaux administratif du siège à Saint 

Jean 

 3% concernent les achats, en baisse du fait de la renégociation de plusieurs contrats. 

Les produits s'élèvent à 1 131 019 € dont notamment : 

 40% concernent les formations, les licences et les engagements. Le changement du 
pourcentage de rétrocession de la Ligue sur les licences et changements de club 
entraine une augmentation sensible de ce poste. 

 25% concernent les subventions d'emplois et de fonctionnement en espérant qu'elles 
pourront se maintenir. A noter que la subvention annoncée du Conseil Départemental 
n'étant pas chiffrée, elle n'a pas été provisionnée. 

Il en résulte un résultat positif de 47 099 €. 
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L'exercice 2017/2018 a été prudent dans les investissements et dans les actions, certains 
investissements ayant été retardé du fait des incertitudes sur les rétrocessions. 

L'excédent dégagé va permettre et à déjà permis : 

 L'harmonisation de la politique salariale du district au regard de la nouvelle grille de la 
convention collective. 

 Un renouvellement de l'abondement du district sur les bons de formation malgré le 
désengagement du CNDS 

  La mise en place d'un plan de formation des salariés. 

 Le reversement aux clubs d'un euro par licence sur la base des licenciés enregistrés 
au 30 juin 2018. 

Aucun club n'ayant de question ou d'observation à faire, la parole est donnée au commissaire 
aux comptes. 

Rapport du Commissaire aux comptes. 

Le commissaire aux comptes rappelle les missions qui leurs ont été confiées et les méthodes 
de contrôles employées pour mener à bien ses missions. 
Sans faire la lecture exhaustive du rapport, il en donne les principales lignes et certifie sans 
réserve que les comptes annuels sont réguliers et sincères et donne une image fidèle du 
résultat et des opérations de l'exercice écoulé ainsi que de la situation financière et 
patrimoniale du district. Il certifie n'avoir aucune observation à formuler ni sur les comptes ni 
sur les conventions réglementées et invite les clubs à approuver les comptes présentés. 

Vote du bilan et affectation du résultat. 

Les clubs n'ayant aucune question ou commentaire, le secrétaire général met au vote le 
rapport financier qui est adopté à l'unanimité. 

Sur proposition du Comité de Direction, l'Assemblée Générale approuve à l'unanimité 
l'affectation du résultat en report à nouveau du fonds associatif et le reversement aux clubs de 
1€ par licence enregistrée sur la saison 2017/2018.  

Remplacement du commissaire aux comptes suppléant 

Suite à la démission du commissaire aux comptes suppléant Mme Alexandra Lepage Gaset, 
le district a reçu la candidature de M Nicolas Herrmann. 

L'assemblée générale décide à l'unanimité de procéder au remplacement du commissaire aux 
comptes suppléant démissionnaire par un vote à main levée. 

M Nicolas Herrmann est nommé à l'unanimité commissaire aux comptes suppléant jusqu'en 
2022, fin du mandat de son prédécesseur.  

Résultat de l'élection du président du district 

Le secrétaire général donne lecture du procès-verbal des élections. 

Sur le nombre de clubs inscrits de 189 clubs représentant 602 voix, le nombre de clubs votant 
est de 146 représentant 502 voix. 

Les bureaux de vote étaient tenus par Mmes Daussac Lydie, Guchereau Marie, Roy Marie-
Françoise, Marrequeste Sylvie et MM Ferratge Alexis, Ledoux Olivier et Fèvre Loïc 

Nombre de bulletin trouvés dans l'urne 146 correspondant à 502 voix 

Nombre de bulletins nuls ou déclarés non conforme : 4 correspondant à 10 voix 

Nombre de suffrages exprimés : 142 correspondant à 492 voix 

M Maurice Dessens est élu avec 482 voix pour et 10 contre soit 98% des suffrages exprimés. 

Allocution du président du district et élection d'un nouveau membre du Comité 
de Direction 

Avec beaucoup d'émotion, Maurice Dessens remercie les clubs de la confiance accordée. Il 
remercie aussi Jean-Claude Couailles pour tout ce qu'il a donné au football du département 
dans la construction du grand district de la Haute-Garonne et il lui souhaite beaucoup de 
réussite dans la construction de la ligue d'Occitanie. 
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Outre l'élection d'un nouveau président du district, le départ de Jean-Claude Couailles pour la 
ligue a créé une vacance au sein du Comité de Direction. Statutairement, en cas de vacance 
d'un membre du Comité de Direction, le président propose à l'assemblée générale un candidat 
à élire. Sans attendre l'assemblée générale d'été, le président nouvellement élu propose, dès 
maintenant, un candidat en la personne d'Yves Boulet. 

Sans opposition au vote à main levée, l'assemblée générale accepte, à l'unanimité, 
l'anticipation de la candidature. Le président demande donc le dépouillement du scrutin 
organisé en début d'assemblée. 

Il continue son intervention en faisant un tour d’horizon des orientations pour le fonctionnement 
du district et communique quelques observations d’ordre général : 

 Les orientations :  

Avec la ferme volonté de poursuivre la politique mise en place depuis 2016, il indique quatre 
axes de travail, objets de ses préoccupations : la structuration, le développement, la proximité 
et l’économie des clubs mise à mal aujourd’hui par les réductions des aides institutionnelles 
ou privées.  

Sa volonté est d’actionner tous les leviers pour accompagner les clubs dans :   

 La formation des éducateurs, des arbitres et des dirigeants,  

 L’adaptation des équipements, 

 L’élargissement des pratiques (féminines, futsal, foot loisir…) 

 L’apprentissage du respect et de la citoyenneté ; 

Et de veiller à : 

 Une organisation géographique cohérente participative de proximité mais également 
de mixité sociale, 

 Un juste équilibre des flux financiers entre tous les organes de gestion du football et 
bien entendu entre le District et ses Clubs.  

Il souligne que le district : 

 Fidèle à une politique Commingeoise et Toulousaine comparable, n’a pas alourdi, au 
cours des 8 dernières années, ses tarifs d’engagements et de cotisations ; 

 Fort de son bilan financier 2017-2018 essentiellement généré par une gestion 
prudente mais aussi par des rétrocessions de Ligue (obtenues de haute lutte…)  

o A validé une rétrocession exceptionnelle de 1€ par licence ; 
o Réfléchit à la mise en place de lignes de transport collectif pour les 

rassemblements de masse des écoles de foot tels Planito, Planète foot… 

La solidarité est également inscrite au fronton des valeurs du football départemental et c’est 
dans cet esprit que le Comité de Direction a décidé de verser une aide : 

 De 3 000€ en faveur de nos voisins Audois touchés par les inondations meurtrières 
d'octobre, 

 En faveur du Téléthon de 1€ par but marqué lors de nos matchs séniors des 8 et 9 
décembre.  

 Les observations :  

 Les effectifs : Avec 35 740 licenciés, comparativement à la même époque de la saison 
passée, le district enregistre une baisse globale des effectifs d’environ 2%. Mais les 
licences ne sont pas toutes enregistrées et l’afflux d'enfants se poursuit sous l’effet 
"coupe du monde" à tel point que plusieurs clubs ont des difficultés à répondre à la 
demande par manque d’éducateurs ou d’installations. En revanche, le futsal, très 
dépendant des salles mises à sa disposition, le foot loisir et le foot entreprise marquent 
le pas.  
Il rappelle l’obligation de licence pour tout pratiquant et s'alarme des manquements 
inadmissibles constatés, notamment en foot animation, qui peuvent être lourds de 
conséquences pour les clubs et leurs dirigeants. Après une période consacrée à faire 
de la pédagogie, il attire l'attention sur les sanctions prévues en la matière à l’encontre 
des contrevenants 
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 Les compétitions : Dans l’année, plus de 14 000 rencontres de foot à 11 et 600 
rassemblements de foot animation sont organisés. La réforme des championnats, 
assimilée en séniors, suscite quelques interrogations en jeunes. Début 2019, après 
avoir collecté les remarques des clubs, un groupe de travail aura pour mission de lever 
rapidement les incertitudes perçues.  

 L’arbitrage :  427 arbitres sont aujourd’hui au service du district et des clubs et 36 sont 
en formation. Ces chiffres approchent déjà le niveau de la fin de saison dernière et on 
peut espérer une hausse des effectifs pour la fin juin 2019 sans pour autant que cela 
suffise à couvrir toutes nos rencontres. La stabilité de l’effectif et la qualité des arbitres 
est un minimum pour assurer la régularité des compétitions. Il remercie pour leur 
engagement tous ceux qui se mobilisent pour cette cause, et notamment la CDA et la 
CTDA.  

 La technique, les formations :  avec plus de 700 participants aux formations modulaires 
et plus de 50 éducateurs de la Haute-Garonne diplômés BMF ou BEF il félicite la 
commission et l’équipe technique pour leur engagement dans la structuration des 
clubs. 

 Les services civiques : il remercie les services de l’état pour l’écoute accordée en nous 
autorisant à augmenter de 67% le nombre des services civiques. Cette autorisation 
permet de mettre à disposition dans une cinquantaine de clubs demandeurs 75 
services civiques. 

  La discipline et les incivilités : c'est un sujet récurrent. S’il faut se réjouir de la baisse 
des amendes disciplinaires constatée, les incivilités envers le corps arbitral sont encore 
trop nombreuses. Les arbitres doivent être protégés et la violence doit être éradiquée 
des enceintes sportives. Le football est avant tout un jeu et la volonté du district est de 
lutter contre cette violence. Ceux qui sont coupables d’exactions s’exposeront 
systématiquement aux sanctions de référence aggravées par le comité de direction par 
des retraits de points, lesquelles pourraient être aggravées à nouveau si le besoin s’en 
fait sentir. Il se félicite que certains clubs œuvrent pour lutter contre les incivilités et la 
protection de l’environnement et cite en exemple le club de l’Entente du Canton 
d’Aurignac lauréat du trophée des sports de la Haute-Garonne au titre du 
"développement durable". 

 La coupe du Monde Féminine 2019 : la France accueille du 7 juin au 7 juillet prochain 
la coupe du monde féminine et l’Occitanie, quant à elle, accueillera à Montpellier, 
quatre matchs de groupe les 10/13/17 et 20 juin, puis un 1/8ème de finale le 25 juin. A 
cette occasion le District offrira des places et le transport à 250 licencié(e)s, chosi(e)s 
prioritairement parmi les féminines appelé(e)s à s’inscrire en temps utile auprès de ses 
services administratifs. Il encourage tous les clubs à suivre cette compétition ne serait-
ce que pour revivre des moments que seule une coupe mondiale peut procurer.  

 L’Assemblée Générale d’été 2019 : cette Assemblée sera l’occasion, entre autres, de 
revisiter les statuts du district pour une mise en conformité avec les textes fédéraux qui 
seront probablement votés lors de l’Assemblée Fédérale du 8 décembre. 

  Les partenaires : il remercie les partenaires qui soutiennent le district :   
o Le Conseil Départemental qui bien que soumis à une grande rigueur 

budgétaire, continue à attribuer une aide précieuse ; 
o Le Crédit Agricole Toulouse 31, fidèle à ses engagements envers le football 

départemental ; 
o Idéo Sports, distributeur Nike, qui devrait être associé en 2019 à l’opération 

"retombées de la coupe du monde 2018" 
o LP Promotion, 
o Leclerc St Gaudens 
o MPA.  

Avant de poursuivre, Maurice Dessens cède la parole au secrétaire général qui donne lecture 
du procès-verbal de l'élection d'Yves Boulet. 

Sur le nombre de clubs inscrits de 189 clubs représentant 602 voix, le nombre de clubs votant 
est de 146 représentant 502 voix. 
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Les bureaux de vote étaient tenus par Mmes Daussac Lydie, Guchereau Marie, Roy Marie-
Françoise, Marrequeste Sylvie et MM Ferratge Alexis, Ledoux Olivier et Fèvre Loïc 

Nombre de bulletin trouvés dans l'urne 146 correspondant à 502 voix 

Nombre de bulletins nuls ou déclarés non conforme : 3 correspondant à 3 voix 

Nombre de suffrages exprimés : 143 correspondant à 499 voix 

M Yves Boulet est élu avec 407 voix pour et 92 contre soit 81,5 % des suffrages exprimés.  

Après avoir remercié M. Alain Delsol, Maire de Lavernose Lacasse, pour son accueil et le prêt 
de la salle, Mme Josyane Pujol et M Marc Selva, Co-Présidents de l’AS Lavernose-Lherm-
Mauzac pour l’aide apporté dans l’organisation de cette manifestation, l’ensemble du 
personnel administratif et technique du district pour leur investissement et salué les 
personnalités présentes : M Vincent Nolorgues, Vice-Président du Comité Exécutif de la Ligue 
de Football Amateur,  M Jean-Jacques Mirassou, Vice-Président du Conseil Départemental, 
chargé des sports et de l’éducation populaire, M Jacques Roisin de la Direction Départemental 
de la Cohésion Sociale de la Haute-Garonne, Mme Huguette Uhlmann, Secrétaire Générale 
de la Ligue d’Occitanie de football et excusé : Mme Carole Delga, Présidente de la Région 
Occitanie ;  M. Olivier Guy, Maire Adjoint du Lherm, il convie les membres du Comité de 
Direction à le rejoindre sur scène. 

Il appelle ensuite M Jean-Claude Couailles, nouveau Président de la Ligue d’Occitanie de 
Football et son épouse Marie-Claire afin de leur remettre, en reconnaissance des services 
rendus au football Haut-Garonnais : 

 Au nom des membres du Comité de Direction, des membres des Commissions et du 
personnel : 

o Un coffret pour un week-end de repos à deux ; 
o Un livre ; 
o Des fleurs pour Marie-Claire ; 
o Une œuvre peinte sur toile, signée par Esther Tristan, artiste, auteur du trophée 

de la coupe Départementale ; 

  Au nom de tous les clubs du district : 
o Une plaquette. 

Allocution des personnalités 

Maurice Dessens donne ensuite la parole à M Vincent Nolorgues, Vice-Président du Comité 
Exécutif de la Ligue de Football Amateur, qui se félicite de voir une assemblée générale se 
passer dans de si bonnes conditions. Il revient sur les difficultés de fusion de la ligue 
d'Occitanie et les tensions qui en ont résulté. Il marque sa confiance à Jean-Claude Couailles 
pour ses capacités à mener à bien la ligue. Quand on veut travailler ensemble, on y arrive et 
le district de la Haute-Garonne et la fusion réussie du Midi-Toulousain et du Comminges en 
sont l'exemple. 
Il répond ensuite à la trésorière sur les aides financières apportées par la fédération qui sont 
en hausse pour le football amateur. De même, de nouveaux postes de conseillers techniques 
vont être créés sur la ligue. Sur le FAFA, la fédération fait un effort supplémentaire sur la 
formation et l'emploi. Suite aux résultats de la coupe du monde, il expose les nouvelles 
modalités pour les bons de formation et présente les dotations exceptionnelles en textile ou 
matériel qui vont être proposées aux clubs en début 2019. 
Il souhaite une bonne marche à la ligue et continuation au district en rappelant que ces 
instances n'appartiennent à personne si ce n'est à l'ensemble des licenciés et des clubs. 

Le président donne ensuite la parole à M Jean-Jacques Mirassou, Vice-Président du Conseil 
Départemental, chargé des sports et de l’éducation populaire qui félicite chaleureusement 
Jean-Claude Couailles et ne se fait aucun souci sur le devenir de la ligue au regard de sa 
capacité à exporter ses compétences, l'assiduité et la ténacité qui ont été les siennes au cours 
de son mandat au district de Haute-Garonne. Avec Maurice Dessens comme nouveau 
président, il sait aussi que les rênes sont en de bonnes mains et que, dans un sport en 
constante évolution et perpétuel mouvement, l'inventivité est toujours à l'ordre du jour. 
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Il adresse ensuite à tous les dirigeants et éducateurs ses chaleureux remerciements car dans 
une société en proie à des déchirements, des contradictions et de la violences le rôle joué par 
eux est fondamental. L'apprentissage de la citoyenneté est une évidence à travers les valeurs 
du sport mais il est nécessaire de le rappeler et de valoriser ce rôle des bénévoles qui 
construisent les futurs citoyens de demain. 
Il confirme le partenariat avec le football départemental et précise que le rôle du Conseil 
Départemental est de faciliter la vie des clubs. C’est dans cet esprit que les aides resteront 
malgré les difficultés actuelles. 

M Jacques Roisin de la Direction Départemental de la Cohésion Sociale de la Haute-Garonne, 
représentant de l'état, clôt les interventions.  
Il fait part de ses inquiétudes sur les évolutions en cours au niveau de la gouvernance du sport. 
Il s'attarde sur les bonnes relations entre l'état et le district qui a toujours été un partenaire 
loyal, attentionné, sur lequel on peut compter, avec qui ont été menées des actions conjointes 
concrètes et efficaces. Il ne doute pas qu'avec Maurice Dessens ce sera dans la même lignée.  
Il termine en mettant en valeur la qualité et l'engagement des bénévoles des clubs qui 
contribuent activement à l'éducation des jeunes.  

Remise des récompenses 

Maurice Dessens donne le micro à André Naylies, président de la commission des 
récompenses, qui après avoir présenté et remercié les membres de la commission pour leur 
travail, dirige la cérémonie de remise des récompenses en commençant par les bénévoles du 
mois. 

 Récompenses aux bénévoles du mois : 
 Miguel Almansa (US Bossost) 
 Karim Badaoui (Juventus de Papus) 
 Loetitia Bouvet (Bessières) 
 Mauricette Clermont (District) 
 Pierre Couderc (Escalquens) 
 Marie-Thérèse Duprat Alavarez (Pointis Inard OC) 
 Monique Gonzalez (Aussonne) 
 Serge Picot (EF Barousse) 

Il enchaine avec la remise des médailles fédérales aux personnes suivantes : 

 Médaille d'argent : 
 Henri Milheau  

 Médaille de vermeil :  
 Paul Vella  

 Médaille d'or : 
 René Royo  

Il termine avec la remise des médailles du district aux personnes suivantes : 

 Médaille de bronze : 
 Sandrine Abadie (US Pouvourville) 
 Ismael Ballarin (FC Roquetois) 
 Roland De Lafontan De Goth (FC Launaguet) 
 Manuel Galiano (AV Fonborbais) 
 Chantal Guers (US Encausse Soueich Ganties) 
 Jalel Habib (US Bagatelle) 
 Patrick Huillet (FC Merville) 
 Yann Lorec (FC Fontenilles) 
 Jérôme Mamprin (AV S Launac Larra) 
 Jean-Pierre Moudenc (TFC) 
 Guy Saffon (Gardouch OC) 
 Manuel Soriano (FC Toulouse Montaudran) 

 Médaille d'argent :  
 Martine Anto (Ent Castelmaurou Verfeil) 
 Philippe Baillet (US Castelginest) 
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 René Michel Ertlen (US Salies Mane St Martory) 
 Simone Marty (FC Rangueil) 
 Jean-Claude Panis (JS Auzielle Lauzerville) 
 Béatrice Senac (Baziège OC) 

 Médaille d'or : 
 Marie Laure Cannone (District) 
 Jean-Raymond Cherout (AS Montmaurinoise) 
 Michèle Rodriguez (FC Lauragais) 

Clôture de l’assemblée générale. 

Les points de l'ordre du jour étant épuisés, Maurice Dessens clôture l'assemblée générale et 
invite les personnalités, les représentants des clubs et les membres du district à se retrouver 
autour d'un apéritif et d'un repas convivial. 
 

Le Président Le Secrétaire Général 
Maurice DESSENS     Philippe MAURY 


